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O Vereador Marcelo Schroer, do MDB, saudou a todos e disse que gostaria de falar 
sobre o projeto que ficou baixado nesta Casa, sobre a redução das horas do controle 
interno. Falou querer se manifestar contra, e até deixará registrado, pois acredita que 
reduzir para vinte horas não é o ideal, que essa função exige trinta e cinco horas, como 
está, pois sabem da demanda de outros municípios. Salientou que, quem sabe conhece 
o que esta função precisa fazer, sabe das demandas e ele conhece e sabe como isso 
funciona, por isso acredita não ser o ideal reduzir essas horas. Em contrapartida, 
afirmou não ver problema algum se o Executivo alterar o salário dele compatível a outros 
cargos, porque é um cargo que realmente exige superior, não vê problema nisso. 
Ressaltou achar não ser necessário diminuir a carga horária, tem que ser em tempo 
integral, até porque existem demandas que a Câmara de Vereadores precisa buscar no 
controle interno, daí sempre teremos o problema dele estar ou não, ou estará de manhã 
ou estará a tarde. Disse que sabem que hoje em dia tudo é muito rápido, pois o que 
decidem e fazem, hoje, amanhã a Andréia precisa colocar no site do Tribunal, então são 
coisas com as quais precisam ter muita dedicação. Falou que, inclusive, a DPM diz que 
tem que ter um coordenador e mais duas pessoas, lógico que em Colinas não é 
necessário isso. Após, disse que gostaria de pedir encarecidamente, a quem cuida 
desta parte, para arrumar os buracos da nossa cidade, das estradas da nossa cidade. 
Comentou que terão a Páscoa chegando, estão no mês do aniversário do Município, 
virão turistas e a estrada principal, a rua principal está cheia de buraco. Salientou citar 
mais uma rua do Município que já foi visitar duas a três vezes, inclusive já solicitou e até 
agora não foi feito, porém já disse diversas vezes que não quer ir à tribuna solicitar esse 
tipo de coisa, pois podem solucionar isso falando pessoalmente com as pessoas. 
Informou já ter feito isso e não foi solucionado. Explicou que na Rua Gustavo Haas, 
quando teve enchente, alguns anos atrás, ela foi muito danificada e desde lá nunca foi 
feito nada, aquela rua está cheia de buracos. Pediu, encarecidamente, por favor, ao 
setor responsável para arrumar os buracos das estradas do Município. Comentou que 
terão vários eventos no final de semana, sábado à noite o jantar baile do Veteranos 
Esporte Clube Tupi, convidando a todos, assim como no domingo acontecerá o almoço 
no SER Juventude, festa anual deles. Convidou a todos para que se façam presente 
nesses eventos. Finalizando disse que não poderia deixar de fazer um registro da sua 
alegria em fazer parte desta homenagem às ex-vereadoras desta Casa, que muito 
batalharam e se empenharam para que o Município crescesse e tivesse sempre êxito. 


